

Voltaris

## Wechsel in der Geschäftsführung

**[28.11.2024] Marcus Hörhammer übernimmt ab Januar 2025 eine leitende Rolle bei Voltaris. Er tritt die Nachfolge von Karsten Vortanz an, der nach über einem Jahrzehnt das Unternehmen verlässt.**

Zum Jahresbeginn 2025 wird es einen Wechsel in der Geschäftsführung von [Voltaris](#) geben. Wie das Unternehmen mitteilt, tritt Marcus Hörhammer in die Geschäftsführung ein und bildet diese künftig gemeinsam mit Volker Schirra, der weiterhin in seiner bisherigen Funktion tätig bleibt. Hörhammer übernimmt damit die Nachfolge von Karsten Vortanz, der nach 14 Jahren planmäßig aus der Geschäftsführung ausscheidet.

Hörhammer bringe umfangreiche Erfahrungen aus dem Bereich Energiemanagement und Metering mit. Der Wirtschaftsingenieur mit Schwerpunkt Elektrotechnik war nach seinem Studium in Kaiserslautern und Helsinki sowie einem Masterabschluss in Energiemanagement an der Universität Koblenz-Landau zunächst beratend tätig, bevor er 2012 zu Voltaris wechselte. Dort verantwortete er verschiedene Fach- und Führungsaufgaben und ist aktuell Bereichsleiter für Produktentwicklung und Vertrieb.

„Marcus Hörhammer wird mit seiner Expertise und Erfahrung gemeinsam mit Volker Schirra die Weiterentwicklung unseres Unternehmens entscheidend vorantreiben“, heißt es aus dem Unternehmen. Schirra ist seit 2018 Mitglied der Geschäftsführung und wird sich künftig auf die Gesamtverantwortung der Gesellschaft konzentrieren.

(th)

Stichwörter: Unternehmen, VOLTARIS,